

## 【ソフトテニス 新人戦】9月11日(日)

### 鬼塚・尾崎組 3位入賞! 県大会へ

ソフトテニス新人戦大会が9月11日に開催されました。中里中ペアは、鬼塚・尾崎組が準決勝まで進み、3位入賞となりました。県大会頑張ってください。



## 【バスケットボール新人大会】 9月10日

9月10日（土）に佐世保市中学生バスケットボール新人大会が開催されました。中里中は1回戦で、広田中と対戦しました。広田中学校にリードされるも、粘り強く追付く試合をしました。前半から互角の戦いを繰り広げました。後半もリードされながら、残り1分で追いつく展開。しかし、ゴールを奪われ、フリースローで1点差に追い上げるも、残り19秒を守り切れず、ゲームセット。46-47で惜しくも敗戦となりましたが、最後まであきらめない姿勢は立派でした。次の試合が楽しみです。



残り、19秒で逆転を狙いましたが、タイムアップとなりました。

## 【野球 新チーム公式戦】9月10日

9月10日（土）に吉井球場で、野球部新チームの公式戦がありました。新チームは、7人しか部員がいないため、大野中の選手を借りて出場しました。日宇中との対戦でした。1回から3回まで毎回得点を許し、3回を終了した時点で5点を追いかける展開でした。

エースの荒木君の調子が上がり、4回、5回を無得点で抑えると、6回表に、タイムリーが飛び出し、2点を返し、2対5の3点差となりました。その裏、日宇中の攻撃で2点を再び入れられた時点で、時間切れゲームセットとなりました。暑い中、たくさんの応援をいただきました。お疲れさまでした。次の試合まで練習を重ねてください。

